



**Der Glasfaserausbau in Schönbrunn geht weiter:
Schwanheim in Betrieb, Haag folgt im Frühjahr 2025 –
Einladung zur Informationsveranstaltung**

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Glasfaserausbau in unserer Gemeinde, die zusätzlichen Erdverkabelungen und Kabelerneuerungen, sowie die zeitgleich beauftragten Reparaturen an Gehwegen, Straßen und Wasserleitungen schreiten zur Zufriedenheit der Projektbeteiligten gut voran.

Im Ortsteil Schwanheim sind die Arbeiten beendet und es konnten bereits **alle rund 185 Glasfaser-Hausanschlüsse in Betrieb** genommen werden. Im Ortsteil Haag, wo ebenso umfangreiche Arbeiten zum Abbau von Dachständern und zur Umstellung auf im Erdreich verlegte Stromversorgung stattfinden, werden **weitere rund 300 Glasfaser-Hausanschlüsse im Frühjahr 2025** in Betrieb gehen.

Die Gemeinde Schönbrunn lädt Sie deshalb zusammen mit dem Zweckverband High-Speed-Netz Rhein-Neckar zu einer

Informations-Veranstaltung

am Mittwoch, den **27.11.2024** um **18:00 Uhr**

im Bürgersaal des Rathauses, Herdestr. 2, 69436 Schönbrunn

ein. Die auf unserem kommunalen Glasfasernetz verfügbaren Diensteanbieter werden Ihnen präsentieren, welche **Dienste und Tarife** sie anbieten und werden Ihnen diesbezüglich Rede und Antwort stehen.

Nutzen Sie diese Chance, um sich unverbindlich zu informieren. Wir freuen uns auf Ihr Kommen!

Herzliche Grüße,

Ihr
Jan Frey
Bürgermeister